

# AWNI

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Musrenbang Kabupaten Barito Kuala Tahun 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.AWNI.OR.ID](http://BARITOKUALA.AWNI.OR.ID)

Apr 4, 2023 - 18:37



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Musrenbang Kabupaten Barito Kuala Tahun 2023*

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kabupaten Barito Kuala Tahun 2023 untuk Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2024 Bertempat Aula Selidah Pemkab Barito Kuala Jln. Pangeran Antasari No. 01 Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala, Prov Kalimantan Selatan. Selasa (04/04/2023)



Sambutan-sambutan Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh Dengan kegiatan Musrenbang Tingkat Kabupaten ini diharapkan semua stakeholder dapat menjalin komunikasi yang lebih Intensif dalam membahas dan menyusun prioritas pembangunan yang diselaraskan antara hasil reses anggota DPRD Kab. Barito Kuala, visi dan misi desa dan kelurahan, visi dan misi Kecamatan dengan visi pemerintah Kabupaten Barito Kuala, yakni "Barito Kuala Bisa". Barito Kuala Berdaya Saing, Inspiratif, Sportif, Amanah. oleh karena itu kepada peserta Musrenbang, dalam kesempatan ini hendaknya menjadi momentum strategis untuk menentukan skala prioritas pembangunan untuk kepentingan masyarakat di Kabupaten Barito Kuala.

Barito Kuala tersebut, hendaknya bisa bersinergi dengan hasil-hasil aspirasi masyarakat yang termuat didalam pokok-pokok pikiran DPRD Kabupaten Barito Kuala dalam rangka melayani dan menjembatani kepentingan masyarakat untuk memujudkan masyarakat yang sejahtera.

Sambutan Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Musrenbang RKPd Tahun 2023 yang kita laksanakan pada hari ini adalah untuk mendapatkan kesepakatan terhadap rancangan RKPd Kabupaten Barito Kuala Tahun 2024 dengan memperhatikan masukan dari para pemangku kepentingan serta memperhatikan prioritas Pemerintah Nasional dan Prioritas Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan Tahun 2024. penetapan tema RKPd Tahun 2024 mengacu kepada Tema RKPd 2024 Pemerintah Nasional dan RKPd 2024 Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan. berdasarkan rancangan RKPd Tahun 2024 Pemerintah dengan Tema "Mempercepat pusat menetapkan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan" dan Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan pada rancangan RKPd 2024 menetapkan Tema "Peningkatan Kualitas Daya Saing Daerah Untuk Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Inklusif".

Untuk mewujudkan Tema dan Prioritas pembangunan Kabupaten Barito Kuala Tahun 2024 tersebut, saya telah menetapkan berbagai program prioritas sebagai

berikut Pelaksanaan Pemilu-Pilkada serentak Peningkatan konektivitas antar wilayah, Destinasi Wisata, Pelayanan Publik , Pelayanan dasar mulai tingkat desa/kelurahan, Peningkatan sektor pertanian, Peningkatan pendapatan. Bedah Kampung untuk menciptakan Desa Mandiri, Meningkatkan keterampilan tenaga kerja produktif dan membuka peluang kerja baru, Inovasi Daerah (1 SKPD 1 Inovasi)  
11. Mempertahankan penghargaan (Adipura, WTP, KLA dan lain-lain), Penanggulangan Bencana, Kegiatan keormasan, keagamaan dan kepemudaan, Lomba Skala Nasional.

Bidang Pembangunan, yaitu melaksanakan kegiatan pembangunan sesuai program/kegiatan/sub kegiatan yang sudah ditetapkan dalam dokumen perencanaan (RPD dan RKPD) dengan inovasi daerah guna mendukung kebijakan investasi, Bidang Kemasyarakatan, yaitu menindaklanjuti semua permasalahan di masyarakat dengan solusi yang tepat. meliputi trantibmas dan penanggulangan bencana dan untuk mengidentifikasi permasalahan yang belum tertangani diseluruh wilayah Kabupaten Barito Kuala.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc. Kepala Bappeda Provinsi Kalimantan Selatan Bpk. Dr. Ir. Ariadi Noor, M.Si. Kejari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum. Wakapolres Barito Kuala Kopol Letjon Simanjorang, SH. Kepala Bappelitbang Kab. Barito Kuala Bpk. Munadi, ST. Para pimpinan SKPD Se-Kab. Barito Kuala, Para Camat Se-Kab. Barito Kuala Pimpinan Organisasi Wanita, Ketua PKK, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat (PENDIM 1005)